

# 生活指導だより

## 『あしあと』



### いまからここから

入学・進級、おめでとうございます。  
 教室には、不安や期待など、色々な  
 気持ちが渦巻いていると思います。  
 そんな4月だからこそ、心機一転  
 新たなことに挑戦してみてください。



だれもが、過去の経験や明日への希望を頭に入  
 れて行動し、何かの選択に迫られたときには、右へ  
 行くか左へ行くか迷うものです。しかし、自分が立  
 つているのは『今』、『ここ』なのです。これは相田  
 みつをさんの「いまからここから」のお言葉からき  
 ています。今日から一年間、周りの友達や先生方  
 と一緒に素敵な充実した学校生活にしていきまし  
 ょう。

新しい環境で、自分でもわからないうちに「心」  
 と「身体」は疲れると思います。頑張ることも大切  
 ですが、辛くて、しんどくて、どうしても頑張れな  
 い時は、担任の先生に相談して下さい。  
 必ず皆さんに寄り添い、  
 一緒に考えて下さります。



### 新年度のスタートにあたって

春休み中の生活について  
 春休み中に、何か気になる事や、伝えておいた方  
 が良いと思うことがあった人は、担任の先生など、  
 近くの先生に相談して下さい。

### 交通マナーについて

年度当初は、交通事故の発生件数が多  
 く、全国的には命に関わるような  
 重大事故のニュースもよく耳にし  
 ます。自他の命を守るために、  
 「交通ルールを守る」「ヘルメット  
 を被る」など、十分気を付けて登  
 下校するようにして下さい。



4月1日より全年齢ヘルメット着用が努力義務化

### 今後の生活について「SNS編」

新しい環境になり、人間関係も不安定になりや  
 すい時期です。毎年のように、この時期は不安な気  
 持ちや身勝手な気持ちから、SNSを使った誹謗  
 中傷などのトラブルが起きています。

便利なツールだからこそ、誰かとコミュニケーションをとったり、情報を発信したりするときには、  
 自分の使い方が、誰かを傷つけて  
 いないか、誰かの命を奪うことに  
 繋がってしまわないか、しっかりと  
 考えてから、慎重に使用しましよ  
 う。「使わない」のではなく「上手  
 に使う」力を身につけて下さい。



### 完全下校について

今年度から部活動も含めて、十七時完全下校と  
 なります。(大会前など延長可の時期もあり)これ  
 は、「勉強の時間を確保する」、「メリハリをつけて  
 部活動などの学校生活を送る」という目的があり  
 ます。充実した時間となるように、心がけて下さい。

### 校則について

ここ数年、生徒会執行部を中心に、「校則」につ  
 いて全校生にアンケートをとり、その意見をもとに  
 議論を進めています。新制服導入となることも踏  
 まえて、昨年度も以下のような二点の見直しが行わ  
 れました。

- ・靴や靴下の色の見直し
- ・冬の登下校時の防寒具見直し

その他の詳細に関しては裏面の「校則」を見て  
 確認して下さい。制限は少なくなりましたが、「身  
 だしなみ」という視点で、各自で考えて下さい。

- 「おしゃれ」 自己評価
- 「みだしなみ」 他者評価

校則の改正は、生徒会執行部がリーダーとして、  
 生徒会(全生徒)の意見をまとめ、実際に学校を  
 変える原動力となりました。今後も積極的に活動  
 し、「生徒の、生徒による、生徒の為の学校」にして  
 欲しいと思います。